Una Iglesia Gloriosa sin Mancha ni Arruga

Samuel H.Nodal

A fin de presentársela a sí mismo, una iglesia gloriosa, que no tuviera mancha ni arruga ni cosa semejante, sino que fuera santa y sin mancha. (Ef. 5:27)

¿Qué Quiere Decir Esto?

Bueno, analicémoslo. Una Iglesia Gloriosa significa que está llena de Luz y que no hay oscuridad ni carnalidad en ella. No tener mancha ni arruga significa que entiende y obedece la Palabra del Señor. Y santa y sin mancha significa que se a separado del mundo para los propósitos y la obra de Dios.

Dos Iglesias Existirán Juntas al Mismo Tiempo a la Venida del Señor

Al final de los tiempos, justo antes del Rapto de la Iglesia, habrá dos Iglesias en el mundo una al lado de la otra. Una es real (Filadelfia) y la otra falsa (Laodicea). Dios requerirá que todos tomen una decisión, no podremos sentarnos entre los dos. Amarás a una y odiarás la otra. Comparemos las dos Iglesias, pero, antes de hacerlo, examinemos la advertencia de Dios en elegir la Iglesia incorrecta.

No todo el que me dice: "¡Señor, Señor!", entrará en el reino de los cielos, sino el que hace la voluntad de mi Padre que está en los cielos. Muchos me dirán en aquel día: "Señor, ¿no profetizamos en tu nombre, y en tu nombre echamos fuera demonios, y en tu nombre hicimos muchos milagros?". Entonces les declararé: "Nunca os conocí. ¡Apartaos de mí, hacedores de maldad!". (Mt. 7:21-23)

<u>Hay camino que al hombre le parece derecho, pero es camino que lleva a la muerte</u>. (Pr. 16:25) *Iglesias muertas ¡Sin Espíritu Santo!*

Pero el Espíritu dice claramente que, en los últimos tiempos, algunos apostatarán de la fe, escuchando a espíritus engañadores y a doctrinas de demonios, de hipócritas y mentirosos, cuya conciencia está cauterizada.

(1 Ti. 4:1,2)

<u>Aparentarán ser piadosos</u>, <u>pero su conducta desmentirá el poder de la piedad</u>. (El Espíritu Santo) ¡Con esa gente ni te metas!

Así son los que van de casa en casa cautivando a mujeres débiles cargadas de pecados, que se dejan llevar de toda clase de pasiones. Ellas siempre están aprendiendo, pero nunca logran conocer la verdad. (2 Ti. 3:5-7) NVI

Como anillo de oro en el hocico de un cerdo es la mujer hermosa que carece de discreción. (Pr. 11:22) LBLA

Asimismo vosotras, mujeres, estad sujetas a vuestros maridos, de modo que si algunos de ellos son desobedientes a la palabra, puedan ser ganados sin palabra alguna por la conducta de sus mujeres al observar vuestra conducta casta y respetuosa. Y que vuestro adorno no sea externo: peinados ostentosos, joyas de oro o vestidos lujosos, sino que sea el yo interno, con el adorno incorruptible de un espíritu tierno y sereno, lo cual es precioso delante de Dios. Porque así también se adornaban en otro tiempo las santas mujeres que esperaban en Dios, estando sujetas a sus maridos. (1 P. 3:1-5) LBLA

<u>La mujer virtuosa es corona de su marido, mas la que lo avergüenza es como podredumbre en sus huesos</u>. (Pr. 12:4) LBLA

<u>Mujer virtuosa, ¿quién la hallará?</u> <u>Su valor sobrepasa largamente al de las</u> piedras preciosas. El corazón de su marido confía en ella y no carecerá de ganancias. De ella recibe el bien y no el mal todos los días de su vida. Ella busca la lana y el lino, y trabaja gustosamente con sus manos. Es como la nave del mercader, que trae su pan desde lejos. Siendo aún de noche, se levanta para dar la comida a su familia y la ración a sus criadas. Considera la heredad y la compra, y con sus propias manos planta una viña. Se ciñe firmemente la cintura y esfuerza sus brazos. Ve que van bien sus negocios; su lámpara no se apaga de noche. Aplica sus manos a la rueca y sus dedos manejan el huso. Alarga su mano al pobre; extiende sus manos al menesteroso. No teme por su familia cuando nieva, porque toda su familia va vestida de ropas abrigadas. Ella se teje los tapices, y de lino fino y de púrpura es su vestido. Su marido es conocido en las puertas de la ciudad, cuando se sienta con los ancianos del país. Teje telas y las vende, y provee de cintas al mercader. Fuerza y honor son su vestidura, y se ríe de lo por venir. Abre su boca con sabiduría y la ley de la clemencia está en su lengua. Considera la marcha de su casa y no come el pan de balde. Sus hijos se levantan y la llaman bienaventurada, y su marido también la alaba:

"¡Muchas mujeres han hecho el bien, pero tú las sobrepasas a todas!". Engañosa es la gracia y vana la hermosura, pero la mujer que teme a Jehová, esa será alabada. ¡Ofrecedle del fruto de sus manos, y que en las puertas de la ciudad la alaben sus hechos!. (Pr. 31:10-31)

Iglesia de Filadelfia

Yo conozco tus obras. Mira, he puesto delante de ti una puerta abierta que nadie puede cerrar, porque tienes un poco de poder, has guardado mi palabra y no has negado mi nombre." He aquí, yo entregaré a aquellos de la sinagoga de Satanás que se dicen ser judíos y no lo son, sino que mienten; he aquí, yo haré que vengan y se postren a tus pies, y sepan que yo te he amado." Porque has guardado la palabra de mi perseverancia, yo también te guardaré de la hora de la prueba, esa hora que está por venir sobre todo el mundo para poner a prueba a los que habitan sobre la tierra." Vengo pronto; retén firme lo que tienes, para que nadie tome tu corona. (Ap. 3:8-11) LBLA

he puesto delante de ti una puerta abierta que nadie puede cerrar, porque tienes un poco de poder, has guardado mi palabra y no has negado mi nombre.

Note que nadie podrá detener su ministerio porque Dios mismo la protegerá. Aunque es pequeña y tiene poca fuerza (popularidad) impactará a todo el mundo con el Nombre de Jesús y Su Palabra.

yo entregaré a aquellos de la sinagoga de Satanás que se dicen ser judíos y no lo son, sino que mienten; he aquí, yo haré que vengan y se postren a tus pies, y sepan que yo te he amado."

Note que Dios hará que la Iglesia falsa gobernada por satanás se postre a los pies de la Iglesia Verdadera, Dios revelará a toda la humanidad la hipocresía de la Iglesia falsa, y le mostrara al mundo Su Amor hacia los Verdaderos Creyentes!

Porque has guardado la palabra de mi perseverancia, yo también te guardaré de la hora de la prueba, esa hora que está por venir sobre todo el mundo para poner a prueba a los que habitan sobre la tierra.

Esto está hablando del Rapto de la Iglesia. Dios pronto quitará Su Iglesia de la Tierra en un abrir y cerrar de ojos (1 Co. 15:52): y luego entregará la Tierra al diablo.

El diablo no sólo destruirá la mayor parte de la humanidad, pero Dios desatará Su gran ira sobre la Tierra y la Iglesia falsa donde la gente estará tan atribulada que querrá morir pero no será posible.

Iglesia de Laodicea

"Yo conozco tus obras, que ni eres frío ni caliente. ¡Ojalá fueras frío o caliente!" Así, puesto que eres tibio, y no frío ni caliente, te vomitaré de mi boca. "Porque dices: 'Soy rico, me he enriquecido y de nada tengo necesidad'; y no sabes que eres un miserable y digno de lástima, y pobre, ciego y desnudo, te aconsejo que de mí compres oro refinado por fuego para que te hagas rico, y vestiduras blancas para que te vistas y no se manifieste la vergüenza de tu desnudez, y colirio para ungir tus ojos para que puedas ver. "Yo reprendo y disciplino a todos los que amo; sé, pues, celoso y arrepiéntete. "He aquí, yo estoy a la puerta y llamo; si alguno oye mi voz y abre la puerta, entraré a él, y cenaré con él y él conmigo.

(Ap. 3:15-20) LBLA

que ni eres frío ni caliente. ¡Ojalá fueras frío o caliente! Así, puesto que eres tibio, y no frío ni caliente, te vomitaré de mi boca.

Observe que esta Iglesia falsa está tratando de engañar a Dios sentada en ambos lados de la cerca. No podemos servir a Dios y al diablo al mismo tiempo, ¡tenemos que tomar una decisión!

Si mal os parece servir a Jehová, <u>escogeos hoy a quién sirváis</u>; si a los dioses a quienes sirvieron vuestros padres cuando estuvieron al otro lado del río, o a los dioses de los amorreos en cuya tierra habitáis; pero yo y mi casa serviremos a Jehová. (Jos. 24:15)

No podéis beber la copa del Señor y la copa de los demonios; no podéis participar de la mesa del Señor y de la mesa de los demonios. (1 Co. 10:21)

"Porque dices: 'Soy rico, me he enriquecido y de nada tengo necesidad'; y no sabes que eres un miserable y digno de lástima, y pobre, ciego y desnudo, te aconsejo que de mí compres oro refinado por fuego para que te hagas rico, y vestiduras blancas para que te vistas y no se manifieste la vergüenza de tu desnudez, y colirio para ungir tus ojos para que puedas ver.

La falsa Iglesia está llena de orgullo y arrogancia. Son obstinados y rebeldes contra el Espíritu Santo.

Creyéndose sabios se hicieron necios (estúpidos)! (Ro. 1:22)

Jesús les está suplicando que se humillen y regresen a Él para que Él pueda sanar su ceguera causada por satanás (2 Co. 4:4) darles la vida celestial, y el vestido de su Justicia para la Gran Boda Celestial.

Cuando entró el rey para ver a los invitados, vio allí a un hombre que no estaba vestido de boda, y le dijo: "Amigo, ¿cómo entraste aquí sin estar vestido de boda?". Pero él guardó silencio. Entonces el rey dijo a los que servían: "Atadlo de pies y manos y echadlo a las tinieblas de afuera; allí será el lloro y el crujir de dientes", pues muchos son llamados, pero pocos escogidos. (Mt. 22:11-14)

yo estoy a la puerta y llamo; si alguno oye mi voz y abre la puerta, entraré a él, y cenaré con él y él conmigo.

Observen en esta Iglesia (la falsa) Jesús está fuera de Su Iglesia, tocando y; ¡Tratando de que alguien lo deje entrar!

¿Cómo Podemos Diferenciar entre la Iglesia Falsa y la Real?

¡Por el tipo de Fruto que producen. Un árbol bueno nunca puede producir frutos malos, y un árbol malo nunca puede producir buenos frutos!

Porque no hay árbol bueno que produzca fruto malo, ni a la inversa, árbol malo que produzca fruto bueno. Pues cada árbol por su fruto se conoce. Porque los hombres no recogen higos de los espinos, ni vendimian uvas de una zarza. El hombre bueno, del buen tesoro de su corazón saca lo que es bueno; y el hombre malo, del mal tesoro saca lo que es malo; porque de la abundancia del corazón habla su boca. (Lc. 6:43-45) LBLA

El Fruto del ESPÍRITU

Mas el fruto del Espíritu es amor, gozo, paz, paciencia, benignidad, bondad, fidelidad, mansedumbre, dominio propio; contra tales cosas no hay ley. Pues los que son de Cristo Jesús han crucificado la carne con sus pasiones y deseos. Si vivimos por el Espíritu, andemos también por el Espíritu. No nos hagamos vanagloriosos, provocándonos unos a otros, envidiándonos unos a otros.

(Gá. 5:22-26) LBLA

El Fruto de la Carne

Porque el deseo de la carne es contra el Espíritu y el del Espíritu es contra la carne; y estos se oponen entre sí, para que no hagáis lo que quisierais.

Pero si sois guiados por el Espíritu, no estáis bajo la Ley. Manifiestas son las obras de la carne, que son: adulterio, fornicación, inmundicia, lujuria, idolatría, hechicerías, enemistades, pleitos, celos, iras, contiendas, divisiones, herejías, envidias, homicidios, borracheras, orgías, y cosas semejantes a estas. En cuanto a esto, os advierto, como ya os he dicho antes, que los que practican tales cosas no heredarán el reino de Dios. (Gá. 5:17-21)

La Piedad es la Meta de la Iglesia Gloriosa

¡Hemos sido salvos con el propósito de volvernos piadosos! ¿De verdad crees que Dios te salvó y crucificó a su Hijo en una Cruz Sangrienta para que puedas traicionarlo y vivir para el diablo? ¡Si lo haces, eres más tonto de lo que pensaba!

<u>Si enseñas estas cosas a los hermanos</u>, <u>serás un buen servidor de Cristo Jesús</u>, nutrido con las verdades de la fe y de la buena enseñanza que paso a paso has seguido. <u>Rechaza las leyendas profanas y otros mitos semejantes</u>. Más bien, <u>ejercítate en la piedad</u>, pues aunque el ejercicio físico trae algún provecho, <u>la piedad es útil para todo</u>, <u>ya que incluye una promesa no sólo para la vida</u> <u>presente sino también para la venidera</u>. (1 Ti. 4:6-8) NVI

De manera que cualquiera que quebrante uno de estos mandamientos muy pequeños y así enseñe a los hombres, muy pequeño será llamado en el reino de los cielos; pero cualquiera que los cumpla y los enseñe, este será llamado grande en el reino de los cielos. (Mt. 5:19)

Lo que NO es la Piedad; (gracias Tony Evans)

La mayor parte de la Iglesia es de naturaleza religiosa, tiene una apariencia de piedad pero niega el poder (El Espíritu Santo).

<u>Tendrán apariencia de piedad</u>, <u>pero negarán la eficacia de ella</u>. <u>A esos</u>, <u>evítalos</u>. (2 Ti. 3:5)

La palabra <u>Apariencia</u> significa sombra, silueta o contorno; cuando ves una sombra, ves su forma o contorno, pero no la sustancia real. Puedes parecer piadoso pero no hay sustancia detrás de ello. Tu apariencia puede parecer divina, pero no hay realidad detrás de ella. La palabra clave en la escritura anterior es PODER. Puedes decir que es falso cuando no hay poder detrás de él. La verdadera piedad tiene poder conectado a ella.

Es como si alguien se pusiera un uniforme de Superman pero no pudiera volar. Tienen una apariencia de poder, la vestimenta del poder, pero será mejor que no salten de ningún edificio alto. No pueden respaldar su apariencia o vestimenta con el poder que dicen tener. Esta forma de piedad se llama religión. La religión da la impresión de que tienen algo de Dios que es real. Puedes parecer religioso, usar ropas religiosas, puedes usar vocabulario religioso, (cristianizmo), puedes llevar un libro religioso (la Biblia), puedes salir con gente religiosa, etc...; Pero NO hay Poder dentro de ti! Muchos han estado en la Iglesia durante años y no han sido cambiados por el poder de Dios. Nunca han sentido el poder de Dios fluir en ellos y a través de ellos. Ir a la Iglesia no te dará el poder de volverte piadoso, del mismo modo que vivir en un garaje no te convertirá en un automóvil. Para las personas que asisten a una Iglesia religiosa y muerta, es como ir a su tienda de donas favorita. Quieren escuchar una palabra dulce que les resulte reconfortante sólo para descubrir que no han sido cambiados espiritualmente, fueron llenados de azúcar sin valor y no de carne y papa (maná del Trono). Luego se preguntan por qué su vida y salud espiritual están tan malas.

Si alguno enseña otra cosa y no se conforma a las sanas palabras de nuestro Señor Jesucristo y a la doctrina que es conforme a la piedad, está envanecido, nada sabe y delira acerca de cuestiones y contiendas de palabras, de las cuales nacen envidias, pleitos, blasfemias, malas sospechas, discusiones necias de hombres corruptos de entendimiento y privados de la verdad, que toman la piedad como fuente de ganancia. Apártate de los tales. Pero gran ganancia es la piedad acompañada de contentamiento, porque nada hemos traído a este mundo y, sin duda, nada podremos sacar. (1 Ti. 6:3-7)

La piedad significa reverencia hacia Dios. La piedad se define como un estilo de vida que refleja consistentemente el carácter de Dios. La piedad es una forma de vivir que agrada a Dios. La piedad se somete y se conforma a la Palabra de Dios y a Su Espíritu. No puedes ser piadoso y no estar de acuerdo con Dios. Si no estás de acuerdo con Dios, simplemente lo has juzgado y te has convertido en tu propio dios.

No tendrás dioses ajenos delante de mí. (Ex. 20:3)

No te inclinarás ante ningún otro dios, pues Jehová, cuyo nombre es Celoso, es un Dios celoso. (Ex. 34:14)

7

Esto significa, que si Dios y yo no estamos de acuerdo estoy equivocado, cuando mis amigos no están de acuerdo con Dios están equivocados, cuando mi familia no está de acuerdo con Dios están equivocados, cuando los ricos y famosos no están de acuerdo con Dios están equivocados, etc...

No penséis que he venido a traer paz a la tierra; no he venido a traer paz, sino espada, porque he venido a poner en enemistad al hombre contra su padre, a la hija contra su madre y a la nuera contra su suegra. Así que los enemigos del hombre serán los de su casa. El que ama a padre o madre más que a mí, no es digno de mí; el que ama a hijo o hija más que a mí, no es digno de mí; y el que no toma su cruz y sigue en pos de mí, no es digno de mí. El que halle su vida, la perderá; y el que pierda su vida por causa de mí, la hallará.

(Mt. 10:34-39)

Con Cristo estoy juntamente crucificado, y ya no vivo yo, mas vive Cristo en mí; y lo que ahora vivo en la carne, lo vivo en la fe del Hijo de Dios, el cual me amó y se entregó a sí mismo por mí. (Gá. 2:20)

La piedad es la presencia de Dios viviendo en mí, afectando mis acciones y comportamiento externo. Las personas religiosas sólo visitan a Dios cuando es conveniente. Sólo tienen horario de visita los Domingos, de Lunes a Sábado le cierran la puerta a Dios. Una persona piadosa vive para Dios 24/7. La piedad es Santidad, la Santidad significa, apartado del mundo para el uso exclusivo de Dios.

Porque en Él vivimos, nos movemos y existimos, así como algunos de los poetas de ustedes han dicho: "Porque también nosotros somos linaje Suyo".

(Hch. 17:28) NBLA

El Enemigo de la Piedad es la Mundanalidad

¡La mundanalidad significa que dejas a Dios fuera de la ecuación! No tienes que ser un criminal para ser mundano, si dejas a Dios fuera de la ecuación eres mundano. Dios tiene que estar en el centro de tus decisiones. No puedes servir a Dios y al mundo, tienes que tomar una decisión. ¡Amarás a uno y odiarás al otro!

No amen al mundo ni las cosas que están en el mundo. Si alguien ama al mundo, el amor del Padre no está en él. Porque todo lo que hay en el mundo, la pasión de la carne, la pasión de los ojos, y la arrogancia de la vida, no proviene del Padre, sino del mundo. El mundo pasa, y también sus pasiones, pero el que hace la voluntad de Dios permanece para siempre. (1 Jn. 2:15-17) 8